



七ヶ宿小学校  
学校だより

# 七つの里

【学校教育目標】 ふるさとを愛し、夢と志を持って、未来を創造する児童の育成

## パワフルに頑張れる1年に！

令和8年1月8日に冬休み明け集会を行いました。初めに校長先生が、今年の干支・午年の話をしました。その中で、干支には十干(じっかん)といって、昔は日付を10日ごとに区切って数えており、暦を数えるとき、十二支と組み合わせた60種一回りとして使っていたことも話されました。そして、「今年は丙午という年です。丙午生まれの人は、強いエネルギーと個性を持ち、自分らしく人生を突き進むタイプと言われているそうです。皆さんも、丙午生まれの人に負けないくらい、パワフルに頑張れる1年にしてください！」と、児童へ語り掛けました。

七ヶ宿小学校は順調に2026年のスタートを切ることができました。児童そして保護者の皆様にとって幸多い1年になるよう、今後の教育活動を推進してまいります。引き続き御協力、よろしくお願ひいたします。



新 ようこそ七ヶ宿小学校へ  
新しい友達

宮 小学校より転入  
大津 5年  
明(はる)さん

## お弁当上手にできたかな？

1月13日(火)に実施した「チャレンジ弁当づくり」は、七ヶ宿小学校ならではの食育の行事です。弁当づくりを通して、食に関心を持つことがねらいです。どんなお弁当にするか冬休みに各家庭で計画し、自分のできることに取り組みました。一人一人が弁当づくりに関わったことで、当日はいつも以上においしそうに食事をしていました。各家庭でも食を見直す機会になったことと思います。保護者の皆様には、準備等の御協力をいただき、大変ありがとうございました。



## いじめ防止標語コンテストに作品応募しました

このコンテストは、宮城県PTA連合会(いじめ防止標語コンテスト実行委員会)が毎年行っているものです。12月に標語をつくり、全児童分を応募しました。この取組を活用しながら、思いやりのある温かい人間関係づくりに役立てていきたいと考えております。校内コンテストの結果、各学部の最多得票標語は次のとおりです。

- ・(1・2年)小坂 碧さん「自分の気持ちだけじゃなくて ほかの人の気持ちも考えよう」
- ・(3・4年)井上悟史さん「悪口は 他の人の気持ちを 傷つける」
- ・(5・6年)橋本優矢さん「いじめなし いじめられている人の心を考えよう」

今後、全作品を校内に掲示し、いじめの未然防止啓発に役立てます。



七ヶ宿中学校  
望湖克己学館だより

【学校教育目標】 「社会をつくり、たくましく生き抜く生徒の育成」

## 総合的な学習の時間発表会

昨年の12月12日(金)に総合的な学習の時間発表会を行いました。この発表会は、毎年各学年の総合的な学習の時間で学んだ成果を七ヶ宿町長様はじめ、保護者や町民の皆様に見ていただくものです。

今年度の各学年のテーマは、1年生は「誰もが足を運びたくなるまち！七ヶ宿」、2年生は「七ヶ宿おもてなしプロジェクトⅡ」、3年生は「1年間の総合的な学習の時間のまとめ」です。各学年ともに、自分たちが学んだ内容や考えた意見を、どのようにしたらよりわかりやすく伝えることができるか工夫して発表していました。次にご来校いただいた方々の感想等を一部ご紹介します。

- ・一人一人違った視点で七ヶ宿の問題点に気づいていて、なるほどな～と思いました。するどい問題提起すばらしかったです。
- ・みなさん説明が、わかりやすく具体的で現実的な提案だと思います。私も英語バージョンのマップはほしいです。
- ・私達が考える七ヶ宿町とはまた違う所に目が向いている事に新しさを感じました。
- ・七ヶ宿を思っての発表よかったです。これから期待しています。
- ・わかりやすく丁寧な発表でした。これからも頑張ってください。
- ・全ての発表がすばらしいもので、町のことを考えていてすごいと思いました。
- ・滑津大滝の清掃活動がすばらしいと思いました。階段をきれいにしてくれてありがとう。そこから観光に来てみたいと思ってもらえるのではと思いました。

お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。たくさんの感想やご助言は生徒の励みになっておりました。



## 年末の楽しいひと時、第2回生徒会レクリエーション！

冬休み前の12月19日(金)に全校生徒と教職員で第2回生徒会レクリエーションを行いました。今回は、事前の生徒会レクリエーション実行委員会を何度も開き、みんなが安全に楽しめる企画を立てました。第2回の企画は「全校ドッヂボール」です。ボールはケガのないように柔らかいゴムボールを使用し、みんなで「ズンバ」のダンスを踊りながら準備運動もしっかり行いました。勝利を目指しながらも、和気あいあいとした雰囲気で試合は進んでいき、生徒も教員も年末に大変楽しいひと時を過ごすことができました。実行委員の皆さん、企画や準備、大変お疲れ様でした。

